

Reese, Sven

Von: Reese, Sven

Gesendet: Donnerstag, 20. Dezember 2012 07:27

Betreff: MLC-Info-Mail 02/2012 Zulassung von privaten Arbeitsvermittlungsdiensten für Seeleute mit Sitz in Deutschland

Anlagen: Zulassungsverfahren für private Arbeitsvermittlungsdienste (Vermittler)_20.12.2012.doc

Sehr geehrte Damen und Herren,

ab dem Zeitpunkt des In-Kraft-Tretens des Seearbeitsgesetzes dürfen Reeder private Arbeitsvermittlungsdienste für Seeleute (Vermittler) **mit Sitz in Deutschland** nur noch in Anspruch nehmen, sofern diese eine entsprechende Zulassungsbescheinigung der Dienststelle Schiffssicherheit vorweisen können.

Die Erteilung der Zulassungsbescheinigung kann ab sofort durch den Vermittler bei der Dienststelle Schiffssicherheit beantragt werden. Das Zulassungsverfahren und den Antragsvordruck finden Sie im Anhang zu dieser Mail

From the date of entry into force of the Seearbeitsgesetz private recruitment and placement services for seafarers **in Germany** may only be engaged by shipowners when they are able to show an certificate of approval issued by the Dienststelle Schiffssicherheit.

The application for the approval certificate may be submitted to the Dienststelle Schiffssicherheit from now on. Attached you will find the procedure and the application form.

Mit freundlichen Grüßen / Best regards
Dienststelle Schiffssicherheit / Ship Safety Division

Sven Reese

Berufsgenossenschaft für
Transport und Verkehrswirtschaft
Brandstwiete 1
D-20457 Hamburg
Tel.: +49 40 / 36 13 73 13
Fax: +49 40 / 36 13 72 04
Mail: sven.reese@bg-verkehr.de
www.dienststelle-schiffssicherheit.de